

Jornada intensiva contra el Aedes en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 08 Abril 2022 16:56

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 245



La elevada infestación de focos del mosquito *Aedes Aegypti* en el área de salud Raúl Sánchez, de la capital pinareña, obliga en esa zona intensifican las acciones de prevención y control por los especialistas de Higiene y Epidemiología en el municipio de Pinar del Río,

Al cierre de marzo los consejos populares Celso Maragoto, Cubalibre y Jagüey Cuyují acumularon la significativa cifra de 614 focos del mosquito.

Carlos Alberto Garriga Lobos, jefe del Departamento Municipal de Control de Vectores, informó que durante este mes se realizará un tratamiento adulticida reforzado en las demarcaciones mencionadas.

“Las labores están dirigidas principalmente a las manzanas que reiteran la infestación e incluyen la fumigación intradomiciliaria; el resto de lugares del territorio desarrollarán jornadas de higienización en dependencia de su situación epidemiológica”.

También destacó la importancia de que colaboren los moradores con la labor de los operarios de la campaña, cuando visiten sus viviendas y que además exijan que se haga con calidad.

Jornada intensiva contra el Aedes en municipio de Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 08 Abril 2022 16:56

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 245
